

お買い物にはマイバッグを！

地球環境保護のため、レジ袋の削減により一層のご理解とご協力をお願いいたします



レジ袋有料化の背景と目的

プラスチックは、非常に便利な素材である一方、環境に深刻な影響を与え、海洋ごみや地球温暖化などの問題を引き起こしています。政府は、プラスチックの資源循環戦略の重点的なものの一つとしてリデュース（発生抑制）などの徹底を位置づけ、**7月1日(水)から全国でプラスチック製買物袋（レジ袋）の有料化を行うことになりました。**

問い合わせ…資源循環課 ☎048-228-5370

レジ袋有料化

2020年7月1日スタート

レジ袋削減にご協力下さい



出典：経済産業省ウェブサイト

川口市の取り組み

地球温暖化の防止と循環型社会の形成に資するため、平成22年に「川口市レジ袋の大幅な削減に向けた取組の推進に関する条例」を施行し、市民・事業者・行政の協働によるレジ袋削減を実施しています。

署名にご協力を

本市では、拉致被害者などの早期帰国と拉致問題の真相解明を求め、累計で32万筆を超える署名が集まっています。

皆さん一人ひとりの署名は、解決の糸口が見つからない中、被害者家族が活動を続けていく上で何よりの励みになっています。

また、市役所や支所でも署名を受け付けていますので、ぜひ、ご協力をお願いします。

※今年、政府認定拉致被害者の田口八重子さんが拉致され、42年になります。

青いリボンはあきらめない意志を表し署名は解決のための唯一の行動

42年も待っているひとがいることを

1枚の写真も増えないひとがいることを

誰におきても不思議ではないことを

拉致という非情で残酷な事件を

知ってしまった

そう思っていたのに

私には関係の無いむかし、どこかの誰かにあった不幸なこと

何も知らなかったニュースで取り上げられていても

拉致問題の解決にあなただけの力を貸してください

消えた川口の5人



〈特定失踪者〉

いのうえ かつよし
井上 克美さん(21)
昭和46年12月29日
失踪

川口市内で忘年会後に友人と別れ、その後行方不明、長男が生まれる直前だった



〈特定失踪者〉

ふじた すずむ
藤田 進さん(19)
昭和51年2月7日失踪

新宿にガードマンのアルバイトに行くと言って川口市の自宅を出たまま行方不明
川口西中、浦高卒
本籍 川口市



〈特定失踪者〉

あらか あきら
新木 草さん(29)
昭和52年5月21日
失踪

川口市の自宅から外出したまま行方不明
川口南中、川口商業高卒



〈政府認定拉致被害者〉

たぐち やえこ
田口 八重子さん(22)
昭和53年6月29日失踪

1歳と2歳の子を残して東京池袋から北朝鮮に拉致される
本籍 川口市



〈特定失踪者〉

ささき えつこ
佐々木 悦子さん(27)
平成3年4月22日失踪

会社に行くと言って浦和市の家を出たまま行方不明
岸川中、川口女子高卒
脱北者による目撃情報がある

※5人のかたの年齢は拉致失踪当時

特定失踪者問題調査会によれば、北朝鮮による拉致の疑いを排除できない特定失踪者は、全国で約900人いるとされ、今もなお北朝鮮で救助を待ち望んでいます。

問い合わせ…福祉総務課 ☎048-259-7929 FAX048-255-3188

拉致問題を考える川口の会 代表 前原 博孝 ☎090-4423-8097 特定失踪者問題調査会 ☎03-5684-5058